



Der schnell flowende Tübinger mit tunesischen Wurzeln schreibt und rappt seit seinem 13. Lebensjahr, hat eine bewegende Vergangenheit und wurde zu insgesamt 7,5 Jahren Haft verurteilt und noch während seiner Haft im Jahr 2020 gesingt. Omar, sympathisch und mit authentischer Art zeigt sich in seinen Songs offen und lässt einen so mit düsterem, rhythmischen Soundbild an seiner Geschichte teilhaben, zuletzt mit seiner persönlichsten Single 'Mauerseite' und seinem Mixtape 'Nicht Willkommen'. Jetzt folgt BALLERMANN. Knast, Geld, Waffen.

OMAR